

Liebe Frau Grail,
ganz herzlichen Dank
für Ihre höchst kom-
petente u. stets freund-
liche Beratung beim
Küchenkauf!

Sie haben uns sehr
geduldig u. aus-
dauernd unterstützt
u. uns in unserer
ambivalenten u.
zögerlich-kritischen
Haltung mit
sicheren Blicken ge-
führt.

Ihre Planung war
herausragend u. alle
Arbeiten würden ohne
wesentliche Probleme
zu unserer großen Zu-
friedenheit ausgeführt.
Nochmal ganz
herzlichen Dank.

Unser Leben ist jetzt
schöner aber auch
leichter geworden!
Alles Gute für Ihre
weitere A. B. - u.
wünschen Sie die Kule-
patusen nicht.
Monika u. Hermann